



Con énfasis en la formación de valores, la recreación sana, la creatividad, la diversidad, la belleza, la estética y el buen gusto, la Dirección Provincial de Educación (DPE) apela al sentido de pertenencia y al protagonismo de estudiantes y educadores durante la actual etapa estival.

“Las actividades del verano 2022 son muestra del trabajo mancomunado con el Inder, Cultura, Salud Pública, la OPJM, la FEEM y los movimientos juveniles, a partir de las preferencias y necesidades de los educandos”, señaló Oytsa Peñalver Longa, subdirectora provincial de Educación.

La directiva puntualizó que las ofertas culturales, deportivas y recreativas estarán marcadas por su contenido ideológico y formativo: reforzarán el conocimiento de la historia Patria, del ideario martiano y el legado de Fidel y Raúl.

“Están involucrados 47 directivos, 235 bibliotecarios, 228 profesores de educación física, 326 instructores de arte, 133 informáticos, 253 otros docentes y especialistas y 444 de apoyo a los servicios educativos”.

La también Máster en Ciencias refirió la existencia de 147 instituciones educativas seleccionadas para el desarrollo de actividades educativas, 38 ubicadas en zonas rurales y seis

pertenecientes al Plan Turquino.

“Ocho de las nueve instalaciones pioneriles de la provincia, están listas para ofertar rotaciones y pasadías en beneficio de unos 2000 estudiantes y 200 guías.

“Además, impartiremos 33 cursos de verano de la Educación Técnica y Profesional en los politécnicos, en las especialidades de Informática, Contabilidad, Gestión del Capital Humano y Agronomía, con una matrícula prevista de más de 400 beneficiarios.

“Está concebido el apoyo a unas 6 000 madres trabajadoras, desde 67 centros seminternados y 37 círculos infantiles, que atenderán una matrícula aproximada de 9 000 educandos.

“Y, para la estimulación de los trabajadores, se prevén reservaciones en campismos, la Casa de la Música, restaurantes y moteles, entre otras opciones”, aseguró.

Fuente: Periódico El artemiseño